

お元気ですか

# つかじさちの

# フルタイム便

第656号



日本共産党高知県議会活動報告  
2012年9月2日発行  
電話 088-823-9524 (議会控室)  
088-843-9281 (自宅)



## 消費税増税と実施となり、暫署名スタート

## 県議団、新エネルギー・中山間地振興について香川・島根・岡山で視察

8月20日から3日間、県議団で勉強に行、こまいた。香川県では、新エネルギー導入について調査。県民の意識啓発にも有効と住民用太陽光発電設置に1kW当り2万円(上限8万円)の補助。工事費全体40%150万円の補助。導入促進の契機になり、既設2330戸が設置。2後田の予算でも不足し、そつたとの報告がなさい。行政の姿勢が大

事だと語り込まれた。一方、Xカーソラーの導入には、事業に対する助成制度はつくらず、企業や事業者の競争力がたらく範囲で促進。そして10ヶ所程度見直し予定と聞いています。高知県では、変電所の数が少なく高圧線に接続するまでの費用の問題もあり、2XがW以下の導入の方が有知だと感じています。中山間問題等は次号で



〈香川県議会にて調査〉

ご利用下さい。

無料法律・生活よす相談会

9月7日(金) 18時～ 鴨部市常住宅集会所

皿田幸徳弁護士、直井元市議、7が何いまる。

民主・自民・公明の三党による談合で、強行採決された「消費税増税率案」、その決め方にも、内容にも国民の中に大きな怒りが広がっています。8月24日、消費税廃止各界連綿会のみなさんとともにグリーンロードで署名・宣伝行動を行いました。法律はできませうが、実施までには2年あります。それまでに国会の丸関係を変え、法律を変えませうという訴えに、各党の方が署名して下さりました。

## なるがも日記

No. 654

何やらぐすつたのが、天気の日、クレーのな、我が家は、家ジャラがジツトリしています。唯一、カラッとしているのが、洗濯干し場と、なっている。除雪機がフル稼働で頑張り、野北タンクがあ、という間に、はいになります。あ、い、感動!! 今朝の国会もスッキリしません。国民の声の届く国会に、変えるため、私たちが、フル稼働中です。ご支援下さいね。